



## **L'édition d'un ouvrage en plusieurs tomes sur l'Histoire de l'orthodoxie russe à l'étranger a été discutée à l'Académie des sciences russe**

Le 5 avril 2012, sous la présidence de l'archevêque Eugène de Vereia, président du Comité pédagogique près le Saint Synode, et de l'académicien A. Tchoubaryan, directeur de l'Institut d'Histoire universelle de l'Académie russe, s'est déroulée une réunion du conseil scientifique de rédaction du collectif de la monographie « Histoire de l'orthodoxe russe à l'étranger ».

Participaient à l'évènement les membres du conseil : S. Mironenko, directeur des Archives nationales de la Fédération de Russie, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'higoumène Savva (Toutounov), adjoint du chancelier du Patriarcat de Moscou, l'higoumène Evfimiy (Moïssev), vice-président du Conseil d'édition de l'Église orthodoxe russe, A. Kostrioukov, principal chargé de recherches de l'Université orthodoxe des sciences humaines Saint-Tikhon, différents collaborateurs de l'Institut d'Histoire universelle.

Durant la séance ont été examinés les résultats du travail de préparation du premier tome de la série, consacrée à la période ayant précédé 1917. Ce tome devrait se composer de trois volumes. Leur édition devrait commencer durant l'année en cours.

Les perspectives de travail sur le second tome, qui embrasse une période allant de 1917 à 1939, ont également été développées. Un exposé sur l'élaboration d'un site internet « Histoire de l'orthodoxie russe à l'étranger » a été présenté.